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CAMARA MUNICIPAL DE ares '

ESTADO DE SÃO PAULO 
Requerimento nº SO /2021.

Ementa: Informações acerca de
ocorrências nas Unidades de Pronto
Atendimento.

Senhor Presidente
Nobres Vereadores

Justificativa:

Considerando que a segurança nas Unidades de Pronto Atendimento
24 horas, é realizada pela Guarda Municipal através de rondas regulares,

Considerando reclamação de munícipes quanto à falta de segurança
para usuários e funcionários, especialmente na UPA Infantil, a Vereadora
Mônica Morandi, visando cumprir sua função fiscalizadora, vem pelo
presente, respeitosamente e nos termos regimentais desta casa, após a
aprovação em plenário, requerer que seja encaminhado o seguinte pedido de
informações:

1- Qual o número de registro de ocorrência em cada uma das
Unidades de Pronto Atendimento 24 horas? Favor encaminhar cópia.

2- Há necessidade sobre manter segurança fixa nos locais acima
mencionados? Explane.

i: 3- Existe algum estudo em andamento a respeito do assunto?

Valinhos, 13 de janeiro de 2021.

   ica Morandi
Vereadora 
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